



Estudio de CityLab Biobío reveló complejidades para los más de 200 alumnos afectados

Advierten impacto en sector Costanera por cierre de la escuela Santa Catalina

La administración del recinto informó en julio la decisión, y el informe apunta entre otros elementos que los estudiantes serán reubicados en planteles con menor rendimiento académico.

Un complejo panorama es el que viven las más de 200 familias que tienen a sus alumnos en la escuela Santa Catalina de Siena, ubicada en el sector Aurora de Chile de Concepción, luego de que a fines de junio la fundación educacional informara el cierre del recinto debido a la baja matrícula, motivando diversas manifestaciones.

Este panorama fue el que abordó el CityLab Biobío en un informe presentado esta semana a los consejeros regionales, tras una solicitud impulsada por la Comisión de Ciencia y Tecnología del órgano hace algunos meses.

El documento detalla entre otros elementos que los estudiantes deberán ser reubicados a recintos de otros sectores de la comuna con menor rendimiento académico y emplazados en zonas con mayor tasa de accidentes de tránsito. Además, se plantea el impacto que generará en la sensación de seguridad y el riesgo que puede dejar el que haya un sitio subutilizado.

Marcela Martínez, directora de

"Es una escuela que tiene una alta vinculación con la comunidad y tiene una relevancia tremenda", dijo Marcela Martínez, directora de proyectos.



En los últimos meses, distintas manifestaciones han intentado exponer el complejo panorama.

proyectos del CityLab Biobío, planteó que "una escuela en el barrio tiene una alta vinculación con la comunidad, ya que por su tamaño y características no solamente genera una importancia del punto de vista de la educación sino también de los servicios esenciales", y expuso que "se proyecta un aumento de la población y niños que demandarán servicios como los educativos. Habrá un impacto a futuro que será significativo, como también del punto de vista comercial, con los negocios ubicados".
Sobre el contrapunto que se ge-

nera entre el cierre de la escuela y los proyectos que se visualizan para el sector: "Aquí se da un factor curioso porque la escuela tiene un muy buen nivel en pruebas como el Simce, sobre la media nacional, lo que se contraponen con que el 90% de los escolares tiene altos índices de vulnerabilidad. Hay evidencia de que es un colegio que genera condiciones para que los estudiantes tengan un excelente nivel educativo".

"Para nosotros es importante estudiar esto porque se nos solicitó por parte del Consejo Regional, y también hemos tenido vin-

culación con la escuela donde los alumnos fueron parte de la construcción de la plataforma CityScope", complementó.

El consejero y carta a gobernador Javier Sandoval —que ha puesto el tema en discusión— dijo que es un fracaso tanto del Gobierno como también del proyecto CityLab, "y hacemos un llamado a las autoridades, que tienen poder de decisión, a comprometerse con evitar el cierre de esta escuela y tantas otras con relevancia pertinencia en los territorios".